

復興の終息見据える

ヤマコン 処遇改善で技能者確保

る」と語っている。

協同組合が共同で自治

体との災害時における被災し、復旧した経験を踏まえ、有事の事業を継続力強化に努めてきた。その一環でBCP(事業継続計画)を策定するとともに、2018年には国土強靭化

17年に山形市、18年に天童市、今年3月には

上山市(写真)とそれぞれ締結した。18年から生コンと共同で総合防災訓練に参加してお

り、圧送と生コンとの連携による社会貢献活

手県では宮古地区、福島、岩手)の震災復興工事は終盤を迎えてい

立ってきた。

生労働省の「健康経営優良法人2020」を

取得し、社員の健康管理や安全衛生の強化も

仙沼地区では防潮堤や河川の復興工事が継続している。規模は小さ

ており、復興のメドが

立ってきた。

生労働省の「健康経営優良法人2020」を

取得し、社員の健康管理や安全衛生の強化も

仙沼地区では防潮堤や河川の復興工事が継続している。規模は小さ

ており、復興のメドが

立ってきた。

生労働省の「健康経営優良法人2020」を

取得し、社員の健康管理や安全衛生の強化も

地域では関連工事が残っているが、仙台市やいわき市など都市部では復興工事はほぼ終えている。建設業界で

いが民間建築工事も続いている。ただ、これら

の工事は2年程度で

送業者のヤマコン(山形市、佐藤隆彦社長)

は、宮城、福島両県に営業所を構え、現在も復興工事に携わっている。復興工事の終息を

三陸道周辺の工事が行われているが、他の地域

見据え、大型工事の圧

縮息すると見込む。石巻地区では河川や港湾

関係工事が出ている。

岩手県宮古地区では三陸道周辺の工事が行われているが、他の地域

見据え、大型工事の圧

縮息すると見込む。石巻地区では河川や港湾

関係工事が出ている。

岩手県宮古地区では

三陸道周辺の工事が行

われているが、他の地域

見据え、大型工事の圧

縮息すると見込む。石巻地区では河川や港湾

関係工事が出ている。

岩手県宮古地区では

三陸道周辺の工事が行

われているが、他の地域